

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて～

世界平和

しゃっちょうは行く！



メディアセレスクール
ファウンダー

児島 恵美子

3月末に鹿児島県の知覧特攻平和会館を訪れ、第二次世界大戦下の日本軍について深く学びました。現在、日本は平和ですが、世界情勢は大きく悪化しています。

私はベトナムやカンボジアなどの医療支援活動に取り組む中で、ベトナム戦争の枯葉剤の影響で下半身がくっついて生まれた結合双生児「ベトちゃんドクちゃん」の弟グエン・ドクさんと知り合いました。そして、彼から「いつ死ぬか分からないので、僕の半生を絵本にしてほしい」と依頼され、2021年に絵本を出版。その後、ドクさんの人生を描いたドキュメンタリー映画の制作が進められ、5月3日から日本で上映されています。この映画の試写会は過去にベトちゃんドクちゃんが来日して入院した日本赤十字社医療センターに隣接する日本赤十字看護大学ホールで行われ、私も招待されて行ってきました。

試写会を終え、あらためて平和は当たり前ではないこと、そして平和に感謝し、しっかりとした意志を持って平和維持に努めなければいけないと強く感じました。戦争は終わっても、戦争による健康被害は2世、3世と続いていくことを皆さんに知ってもらう必要があるとも思いました。

薬剤師である私たちがどんなに国民の健康を守ったとしても、戦争が起こるとあっという間に無に帰ります。健康と世界の平和はつながっているのです。